

# PlantaDoce.

Empresa

## Biosearch apuesta por la internacionalización: estudia su entrada en Japón

La biotecnológica española ha recibido la visita de un grupo de once compañías niponas vinculadas al sector farmacéutico para conocer más de cerca un mercado que considera “de vital importancia”.

PlantaDoce  
29 nov 2019 - 11:15



Biosearch se abre a los mercados internacionales. La biotecnológica española ha recibido en sus instalaciones de Granada la visita de un grupo formado por once compañías niponas del sector farmacéutico. Según ha señalado Biosearch a través de un comunicado, el encuentro sirve para **“comenzar a explorar un nuevo mercado con un gran potencial como es el japonés”**.

La visita también ha contado con dos representantes de la Asociación Farmacéutica de Toyama, una ciudad situada en el centro del país; un representante de la entidad España Exportación e Inversiones (Icex), un analista de la oficina económica y comercial de Tokio y un representante de Jetro, la institución homologa del Icex en Japón.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/biosearch-apuesta-por-la-internacionalizacion-estudia-su-entrada-en-japon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Loreto Huertas, directora financiera de Biosearch, ha señalado que **la compañía confía en “abrir nuevas vías de colaboración con el mercado japonés”**. “Estamos encantado de haber recibido a compañías japonesas de alto nivel y profesionalidad que nos abren la posibilidad de explorar un mercado de vital importancia”, ha añadido.

La visita de las entidades niponas se produce un solo día después de que la compañía obtuviera 600.000 euros procedentes del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Ctdi) para la ejecución del proyecto Geras, una iniciativa de investigación y desarrollo (I+D) centrada en la tercera edad.